



ABONNEMENTS

Un an... Trois mois... Six mois... Un an... Un an...

REDACTION ET ADMINISTRATION

ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX

ANNONCES

Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal...

Notre Nouveau Concours

POUR Y PRENDRE PART

Il suffit de lire attentivement notre intéressant feuilleton historique

L'Assassinat DE LA RUE DES OYERS

UN PREMIER PRIX DE 5.000 FRANCS EN ESPÈCES. DIX PRIX DE CENT FRANCS EN ESPÈCES. CINQ CENTS AUTRES PRIX.

Voir nos précédents numéros

On peut se procurer dans nos bureaux et chez nos dépositaires les numéros contenant, avec les bons déjà publiés, le commencement de L'ASSASSINAT DE LA RUE DES OYERS.

La Journée d'Hier

On a reçu de nouveaux renseignements sur le désastre de l'escadre russe à Port-Arthur. La nouvelle de cette grave défaite, qui est une réédition de la coupable surprise de février dernier, a produit, en Russie, une véritable consternation et une violente colère contre l'incurie des chefs.

Le général André, à Versailles, le banquet des fêtes de Hoche et prononcé un discours.

Le grand prix cycliste de Paris a été couru au vélodrome de Vincennes, sous la présidence du ministre des travaux publics.

Continuant son voyage dans la Loire, M. Pelletan s'est rendu à Saint-Etienne. Après les réceptions à la préfecture, le ministre de la marine a visité les aciéries, puis il a assisté à deux banquets.

APRÈS L'ENQUÊTE

La majorité de la Commission d'enquête, après avoir reçu de la Chambre un renouveau affront, a perdu toute autorité. Elle a mérité ce discrédit ayant préalablement perdu toute dignité. Nommée par surprise, et grâce à l'abstention des républicains qui méritent notre honneur collectif, et dont, en certains jours, ils ont la garde, à la merci des plus basses passions, ainsi nommée cette commission a tout de suite versé dans la partialité. L'abus de sa force l'a menée à l'injustice et elle a fini par croire qu'un coup d'audace, elle pourrait enlever le Cabinet.

Alors, changement à vue, et ces tigres sont devenus des agneaux, quoique le profil de quelques-uns permette de penser à deux autres animaux... Ils étaient hier, insolents, arrogants, cyniques, distribuant les épithètes de vendus et de traités à la minorité. Les voilà redevenus sages. Comme on le voit, ils manquent un peu d'éducation et la Chambre a bien fait de pourvoir à cette lacune.

FEUILLETON DU 28 JUIN. — N° 44 Lille et le Nord de 1812 à 1821 L'ASSASSINAT DE LA RUE DES OYERS DEUXIÈME PARTIE

III De Jacques Rey retrouve sa femme, et où Emilia perd son fils. Ce plan promettait de trop abondantes recettes pour ne pas être adopté provisoirement du moins, et comme en cas, pour l'avenir, attendu que Gennaro avait à tirer parti, d'abord, de quantités d'objets déposés, dans le souterrain de la rue de l'Hôpital Militaire et que Rey avait, de son côté, à fonder les métaux plus ou moins précieux, recueillis pendant le siège.

CHRONIQUE LE PROTÉE-FANTÔME

Tout est extraordinaire dans cette singulière créature : sa personne, ses mœurs, son rôle, son berceau. Et, d'abord, dans la grande chaîne des êtres, il occupe un rang à part, un anneau vivant, soudain un genre à un autre genre. C'est un être d'union entre le reptile et le poisson.

Est-ce un reptile? Mais il a tous les mouvements d'un poisson; sa gorge est ornée de branchies oranges ayant forme d'une crête; enfin, sa tête, sa queue, sa poitrine, tout dénote une anguille.

Est-ce un poisson? Mais il n'a pas de nageoires et c'est par des pousmons qu'il respire; il a cinq pattes, trois devant, deux derrière; on dirait des membres humains, des doigts monstrueux, des mains difformes, armées de griffes inoffensives et molles ne pouvant rien saisir. Sa mâchoire de poisson est embleme de dents bizarres. A la place des yeux, on distingue des points, comme si la nature n'avait eu le temps de regarder-les: c'est un lézard.

Basiles Beson, Pichat, et dom Michel, c'est le trio des Basiles, c'est le trio des colomniateurs, à qui un membre de la droite, un adversaire du gouvernement, écorché et déglotté, a dit: « Vous avez accusé, vous avez affirmé que vous aviez des preuves à l'appui de vos accusations; si vous ne partez pas, si vous ne produisez pas ces preuves, vous serez jugés moralement et personnellement vous tiendra pour d'honnêtes gens.»

Basiles Beson, Pichat, et dom Michel, c'est le trio des Basiles, c'est le trio des colomniateurs, à qui un membre de la droite, un adversaire du gouvernement, écorché et déglotté, a dit: « Vous avez accusé, vous avez affirmé que vous aviez des preuves à l'appui de vos accusations; si vous ne partez pas, si vous ne produisez pas ces preuves, vous serez jugés moralement et personnellement vous tiendra pour d'honnêtes gens.»

Basiles Beson, Pichat, et dom Michel, c'est le trio des Basiles, c'est le trio des colomniateurs, à qui un membre de la droite, un adversaire du gouvernement, écorché et déglotté, a dit: « Vous avez accusé, vous avez affirmé que vous aviez des preuves à l'appui de vos accusations; si vous ne partez pas, si vous ne produisez pas ces preuves, vous serez jugés moralement et personnellement vous tiendra pour d'honnêtes gens.»

DOUX PAYS Les habitants du bourg de Lokha, dans le gouvernement de Saratoff, qui aimeraient à respirer, en été, l'air frais du soir, sont avertis que s'ils sortent après neuf heures, sans raison suffisante pour justifier cette débauche nocturne, ils seront punis de verges.

Une nuit de Noël en 1794. Le 24 décembre 1794, entre six et huit heures du matin, une quinzaine d'individus étaient successivement entrés, piétons ou cavaliers, par groupes de deux ou trois, dans une main-d'œuvre située sur la lisière de la forêt de Mormail.

CHRONIQUE LE PROTÉE-FANTÔME (suite) C'est là le vestibule d'un monde inconnu: l'intérieur du globe. C'est là, sur les rives de ces étangs morts, dans cet asile du silence et de la nuit que se trouve le « Protée-Fantôme ».

CHRONIQUE LE PROTÉE-FANTÔME

CHRONIQUE LE PROTÉE-FANTÔME (suite) C'est là le vestibule d'un monde inconnu: l'intérieur du globe. C'est là, sur les rives de ces étangs morts, dans cet asile du silence et de la nuit que se trouve le « Protée-Fantôme ».

CHRONIQUE LE PROTÉE-FANTÔME (suite) C'est là le vestibule d'un monde inconnu: l'intérieur du globe. C'est là, sur les rives de ces étangs morts, dans cet asile du silence et de la nuit que se trouve le « Protée-Fantôme ».

Basiles

Basiles Beson, Pichat, et dom Michel, c'est le trio des Basiles, c'est le trio des colomniateurs, à qui un membre de la droite, un adversaire du gouvernement, écorché et déglotté, a dit: « Vous avez accusé, vous avez affirmé que vous aviez des preuves à l'appui de vos accusations; si vous ne partez pas, si vous ne produisez pas ces preuves, vous serez jugés moralement et personnellement vous tiendra pour d'honnêtes gens.»

ECHOS ET NOUVELLES

SAUCISSES D'ÉLÉPHANT L'économie n'est pas une vertu française; nos voisins, ces bons Belges excellent eux aussi à l'art d'accommoder les restes.

Ballon Sauveteur

Dans le port de Reval on a fait des expériences très importantes avec des ballons métalliques destinés à renflouer les navires coulés ou en train de couler. Ces ballons, inventés du capitaine dans le fond du bâtiment.

LA GUERRE Russe - Japonaise

LA GUERRE Russe - Japonaise (suite) Le désastre russe à Port-Arthur. La consternation à Pétersbourg.

Le désastre russe à Port-Arthur

Le désastre russe à Port-Arthur (suite) Pétersbourg, 26 juin. — Un cuirassé coulé, un artilleur cuirassé et un croiseur endommagés; du côté des Japonais, quelques avaries peu sérieuses et des pertes insignifiantes.

Basiles

Basiles Beson, Pichat, et dom Michel, c'est le trio des Basiles, c'est le trio des colomniateurs, à qui un membre de la droite, un adversaire du gouvernement, écorché et déglotté, a dit: « Vous avez accusé, vous avez affirmé que vous aviez des preuves à l'appui de vos accusations; si vous ne partez pas, si vous ne produisez pas ces preuves, vous serez jugés moralement et personnellement vous tiendra pour d'honnêtes gens.»

ECHOS ET NOUVELLES

SAUCISSES D'ÉLÉPHANT L'économie n'est pas une vertu française; nos voisins, ces bons Belges excellent eux aussi à l'art d'accommoder les restes.

Ballon Sauveteur

Dans le port de Reval on a fait des expériences très importantes avec des ballons métalliques destinés à renflouer les navires coulés ou en train de couler. Ces ballons, inventés du capitaine dans le fond du bâtiment.

LES DÉPÊCHES

LES DÉPÊCHES (suite) Pétersbourg, 26 juin. — Un cuirassé coulé, un artilleur cuirassé et un croiseur endommagés; du côté des Japonais, quelques avaries peu sérieuses et des pertes insignifiantes.

Le Tsar en Mandchourie

Le Tsar en Mandchourie (suite) En présence des nouvelles d'Extrême-Orient, l'empereur serait, affirmé-on, décidé à partir pour le théâtre de la guerre.

INCURIE DES CHEFS RUSSES

INCURIE DES CHEFS RUSSES (suite) Comme on l'a vu plus haut, c'est encore à la suite d'une surprise, qui rappelle exactement celle du 7 février dernier, qu'un cuirassé russe a été coulé dans la rade extérieure de Port-Arthur et que deux autres cuirassés, un cuirassé et un croiseur, ont été gravement avariés.

A Vladivostok

A Vladivostok (suite) Pétersbourg, 26 juin. — Un ordre du jour de l'autorité militaire de Vladivostok prescrit aux femmes, aux enfants et aux vieillards de quitter cette ville.

Les opérations en Mandchourie

Les opérations en Mandchourie (suite) Pétersbourg, 26 juin. — L'état-major vient de recevoir, du général Sakharoff, le télégramme suivant en date du 25 juin: « Depuis le 23 au matin, l'ennemi a recommencé sa marche, sur Kai-Tcheou. En avant marchent trois groupes de cavaliers de quatre à cinq escadrons chacun; derrière la cavalerie, un troupeau d'épaisseurs de canons d'infanterie et, plus loin encore, des colonnes de marche. Vers le soir, leur ligne d'avant-postes se

qui ne sont pas avertis ou qui ne viennent pas; il y en a toujours assez. L'expédition terminée, le butin partagé, chacun retourne à son métier, à ses travaux, à ses affaires, ou à son école. — Langevin, le cabaretier, un muséum de fouine, reconnaissable à son tablier, circule au milieu de ses hôtes, grimaçant des sourires, servant aux derniers venus à boire et à manger.

BON du nouveau Concours de 5.000 Fr. N° 44